



Liebe Mitglieder der Sankt-Sebastianus-
Schützenbruderschaft Glesch,
liebe Leserinnen und Leser,

sehr gerne nutze ich mit dieser Festschrift wieder die Gelegenheit, alle Schützenschwestern und -brüder wie auch alle Leserinnen und Leser herzlich zu grüßen!

Wir leben in einer Zeit mit Auflösungserscheinungen unter kirchlich geprägten Gruppen und Verbänden. Unser „Gemeindeleben“ unterliegt Veränderungen. Hier in Glesch wird durch die Schützenbruderschaft noch etwas bewahrt und weitergegeben, das ein Teil des Lebens vor Ort ist und Gemeinschaft fördern möchte. Allen, die sich dafür einsetzen, sage ich Danke! Gleichzeitig sollten wir alle bitten und darum bemüht bleiben, dass sich auch für die Zukunft immer wieder Menschen finden, die bereit sind, Aufgaben und Verantwortung zu nehmen, damit diese Tradition weitergetragen werden kann.

So wünsche ich für das bevorstehende Schützenfest der Sankt-Sebastianus-Schützenbruderschaft, den Würdenträgern mit ihrem Gefolge sowie den Freunden und Gästen, die mit der Bruderschaft feiern, alles Gute und Gottes Segen.

Frohe und schöne Festtage!

Ihr

Th. Brockers